



"2024, Año de Felipe Carrillo Puerto, Benemérito del Proletariado, Revolucionario y Defensor del Mayab"

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.

08 de octubre de 2024

INFORME DE ACTIVIDADES

MEMORÁNDUM DE COMISIÓN: SHYFP/S'SAPAC/DAD"A"/CAPSDS/ 040 /2024.

FECHA: 02 de octubre de 2024.

MOTIVO: Verificación Física a 01 (un) Servicio de instalaciones de diversos materiales al Estadio Olímpico de Tapachula, ubicado en el municipio de Tapachula de Córdoba y Ordoñez, Chiapas; en atención a los oficios números: SHYFP/0630/2024 de fecha 18 de abril de 2024, y SHYFP/1002/2024, de fecha 23 de septiembre de 2024; que contienen la Orden de **Verificación No. 033/2024**, bajo el concepto: "**Recursos Autorizados y Ejercidos con Recurso Federal y Estatal**", **ejercicio 2024**, que se practica al Instituto del Deporte del Estado de Chiapas.

PERIODO DE COMISIÓN: del 03 al 04 de octubre del 2024.

ACTIVIDADES: Con fecha 02 de octubre de 2024, se nos comisionó realizar verificación física a un servicio de instalación de diversos materiales al Estadio Olímpico de Tapachula, ubicado en el municipio de Tapachula de Córdoba y Ordoñez, Chiapas, en compañía del Arq. Salomón Estanislao Tobón Hernández, y el Lic. Jorge Iván Moreno Chandomi, todos Auditores adscritos a la Secretaría de la Honestidad y Función Pública, con el fin de dar cumplimiento a lo establecido en la referida Orden de Verificación; dichos trabajos se realizaron en vehículo oficial proporcionado por la Unidad de Apoyo Administrativo de la Secretaría de la Honestidad y Función Pública, marca Nissan, tipo Pick Up, modelo 2012, y con número de placas DA-6805-A, cuyo resguardo estuvo a mi cargo, con la finalidad de dar cumplimiento al Memorándum No. SHYFP/S'SAPAC/DAD"A"/CAPSDS/040/2024, de fecha 02 de octubre del 2024, y de lo cual informo lo siguiente:

- **Jueves 03 de octubre del 2024:**

Siendo alrededor de las 05:40 horas, iniciamos nuestro traslado a bordo del vehículo oficial marca Nissan doble cabina tipo Pick-Up, modelo 2012, con número de placa DA-6805-A, mismo que se me asignó para llevar a cabo dicha comisión en compañía del Arq. Salomón Estanislao Tobón Hernández, y el Lic. Jorge Iván Moreno Chandomi, todos Auditores adscritos a la Secretaría de la Honestidad y Función Pública, comenzando el recorrido en dirección al lugar de los conceptos pagados como servicios de instalaciones de diversos materiales al estadio Olímpico de Tapachula, ubicado en la ciudad de Tapachula de Córdoba y Ordoñez, Chiapas, y referenciados en la factura 689 de fecha 03 de marzo de 2024, emitida por la empresa: COINTECH Proyectos, Infraestructura y Tecnología de Chiapas, S.A. DE C.V.; para reunirnos con el C. Ricardo Ojeda Marín, personal adscrito al Instituto del Deporte del Estado de Chiapas y con la C. Sara Edith Hernández Aguilar, Representante Legal del equipo de fútbol Tapachula Soconusco F.C., mismos que a la fecha tienen bajo resguardo dicho inmueble.



"2024, Año de Felipe Carrillo Puerto, Benemérito del Proletariado, Revolucionario y Defensor del Mayab"

Ya reunidos en el lugar que ocupan los conceptos determinados como pagados, y siendo aproximadamente las 13:05 horas, procedimos a iniciar el recorrido de inspección física de campo a los servicios de instalaciones de diversos materiales pagados, constatando durante el recorrido que no se realizaron dichos trabajos especificados en la factura 689 de fecha 03 de marzo de 2024, emitida por la empresa: COINTECH Proyectos, Infraestructura y Tecnología de Chiapas, S.A. DE C.V.; por lo que en ese momento se le hizo del conocimiento al personal del Instituto del Deporte del Estado de Chiapas y a la Representante Legal del equipo de futbol Tapachula Soconusco F.C. los resultados obtenidos en la revisión. Dicho lo anterior, se procedió a la toma del respectivo reporte fotográfico, para finalmente elaborar la Cédula de Inspección de Campo y el Acta Circunstanciada de Hechos, para dejar constancia de lo acontecido en dicha verificación física.

Una vez finalizadas nuestras actividades y siendo las 17:40 horas, procedimos a dar por terminada la presente verificación física, para posteriormente dirigirnos a la cabecera municipal de Tapachula de Córdoba y Ordóñez, Chiapas, para buscar un lugar donde pernoctar y estar en condiciones de continuar el siguiente día con las actividades programadas y referentes a esta comisión asignada.

• **Viernes 04 de octubre del 2024:**

Siendo alrededor de las 09:00 horas, nos trasladamos en compañía del Arq. Salomón Estanislao Tobón Hernández, y el Lic. Jorge Iván Moreno Chandomi, todos Auditores adscritos a la Secretaría de la Honestidad y Función Pública, en dirección al H. Ayuntamiento Municipal de Tapachula de Córdoba y Ordóñez, Chiapas, y recabar así el sello de comisión correspondiente; para que acto seguido, trasladarnos nuevamente a las instalaciones del Estadio Olímpico de Tapachula, Chiapas, para concluir con los trabajos de verificación y levantamiento físico de las áreas de bodegas, taquillas, pasillos, baños, vestidores, zona de cancha, etc., y recabar la firma de la C. Sara Edith Hernández Aguilar, Representante Legal del equipo de futbol Tapachula Soconusco F.C. en la Cédula de Inspección de Campo y así darle a conocer los resultados obtenidos en esta actuación.

Una vez culminado el recorrido, procedimos a trasladarnos a la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, dando por terminadas las actividades encomendadas, arribando a nuestro destino aproximadamente a las 19:00 horas, para posteriormente dirigirnos a las oficinas centrales de la Secretaría de la Honestidad y Función Pública para entregar el vehículo asignado a mi resguardo y así dar por terminada esta comisión efectuada.

Atentamente

Elaboró:

Arq. Luis Alberto Altuzar Avalos
Auditor

Vo.Bo.

C.P. Verónica Cruz Sarayoa

Contralora de Auditoría Pública para el Sector Desarrollo Social

Declaro bajo protesta de decir la verdad, que los datos contenidos en este informe son verídicos y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplican en caso contrario